

RILIS NASIONAL

Lapsuska Bersiap untuk HDKD 2024 dengan Latihan Intens di Ruang Kamtib

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.RILISNASIONAL.COM

Jun 10, 2024 - 14:29



CILACAP , INFO_PAS – Tim e-sports PUBG Lapsuska sedang berdedikasi dalam menjalani latihan rutin untuk mempersiapkan diri menghadapi event terkemuka, HDKD 2024. Latihan ini dilakukan secara intensif di ruang Kamtib, melibatkan keempat anggota inti tim: Caldera, Zala Lancet, OmYulpi, dan Lumyra yang bertindak sebagai kapten. Dalam sesi latihan ini, mereka fokus meningkatkan koordinasi, strategi, dan keterampilan individu untuk memastikan performa terbaik saat bertanding, Senin (10/06/2024).

Sebagai bagian dari upaya persiapan untuk menghadapi HDKD 2024, sebuah event bergengsi di Kementerian Hukum dan Ham, tim e-sports Lapsuska sedang menjalani latihan rutin yang intensif.

Keempat personel utama yang turut serta dalam latihan ini, yaitu Caldera, Zala Lancet, OmYulpi, dan Lumyra sebagai kapten, adalah pemain kunci yang memiliki peran vital dalam setiap strategi permainan.

Ruang Kamtib, yang biasanya digunakan untuk keperluan keamanan dan ketertiban, kali ini dioptimalkan untuk tempat latihan e-sports guna mendukung persiapan tim Lapsuska.

Latihan rutin ini dilakukan setiap hari saat mereka lepas dinas atau saat libur menjelang HDKD 2024. Event ini akan menampilkan tim-tim terbaik dari seluruh Unit Pelaksana Teknis di Kementerian Hukum dan Ham di seluruh Indonesia, sehingga persiapan yang matang sangatlah penting.

Tujuan utama dari latihan ini adalah untuk meningkatkan performa individu dan soliditas tim. Sebagai kapten, Lumyra menekankan pentingnya latihan untuk menyusun strategi, meningkatkan komunikasi, dan mengantisipasi berbagai situasi dalam permainan.

Latihan ini mencakup aspek-aspek penting seperti strategi bermain, peningkatan keterampilan individu, dan latihan komunikasi. Semua anggota tim telah berkomitmen untuk memberikan yang terbaik dalam setiap sesi latihan, mempersembahkan dedikasi dan semangat mereka demi mencapai kesuksesan dalam HDKD 2024.

Lumyra menjelaskan, "Kami berlatih setiap hari dengan fokus pada strategi dan komunikasi. HDKD 2024 adalah event besar, dan kami ingin tampil maksimal untuk membanggakan nama tim."

Caldera menambahkan, "Latihan ini sangat membantu kami mengenali kekuatan dan kelemahan masing-masing. Kami terus belajar dan meningkatkan kemampuan."

Zala Lancet menyatakan, "Semangat kompetitif di antara kami semakin tinggi. Kami selalu berusaha mengalahkan rekor terbaik kami sendiri."

OmYulpi juga menekankan aspek mental dalam latihan, "PUBG bukan hanya tentang keterampilan, tetapi juga mental yang kuat. Latihan ini membantu kami tetap fokus dan tenang dalam segala situasi."

Dengan semangat dan kerja keras, tim e-sports PUBG Lapsuska siap menghadapi HDKD 2024. Dukungan dari Bapak Kalapas, Pejabat Struktural dan rekan-rekan ASN maupun PPNPN juga menjadi motivasi tambahan bagi tim.

Mari dukung tim Lapsuska dalam perjuangan mereka di HDKD 2024!